



志中だより

南三陸町立志津川中学校 13号 令和5年2月3日

【校訓】

進取 誠実 協力

寒さに負けず鬼を追い出そう

厳しい寒さが続き、暖かい日の訪れが待ち遠しいこの頃、校舎には、換気の窓の隙間からお腹の赤いイソヒヨドリが時々迷い込んでいます。外に逃がすのが一苦労ですが、寒さの中でも巣に戻ろうと懸命に飛び回るその姿に、困難にも負けない力強さを感じました。

さて、2月3日は冬と春の季節を分ける節分です。旧暦で言えば大晦日であり、新年をすがすがしく迎えるために、昔から豆をまいて鬼退治をしています。

しかしながら、私たちの心の中にいる鬼は、何かをしようと思ったときをねらって、ひょっこり顔を出してくることがあります。

何かを成し遂げようとしていることを妨げる大きな鬼は3体いると言われています。それは、「我(が)」と「慢心(まんしん)」と「怠(おこた)り」の鬼です。我とはわがまま自分勝手、慢心とは油断、怠りはさぼりのことです。3年生をはじめ、1、2年生にとっても2月は大切な月です。心の中の鬼が顔を出さないようしっかりと指導、支援してまいります。

2・3月の行事予定 【2月1日現在】 終了時刻については混乱を避けるため「スクールバス運行予定表」のみに記載させていただくことにしました。

日	曜	2月の主な行事	給食	部活	日	曜	3月の主な行事	給食	部活
2/1	水		○	○	3/1	水		○	○
2	木	私立高校一般入試 B 日程	○	○	2	木		○	○
3	金		○	○	3	金		○	○
4	土				4	土			
5	日				5	日			
6	月		○	×	6	月	公立高校入学試験	弁当	×
7	火	中央委員会 囲	○	○	7	火		○	○
8	水	専門委員会 囲	○	○	8	水	卒業式総練習・同窓会入会式 給食数調整日	弁当	×
9	木		○	○	9	木	第76回志津川中学校卒業式	弁	×
10	金	3年生期末テスト	弁当	○	10	金		○	○
11	土				11	土	みやぎ鎮魂の日		
12	日				12	日			
13	月	1～3年放課後学習会	○	×	13	月		○	×
14	火	1～3年放課後学習会	○	×	14	火	中央委員会 囲	○	○
15	水		○	×	15	水	専門委員会 囲	○	○
16	木	授業参観日・学年懇談会・CS説明会	○	×	16	木		○	○
17	金	1,2年生期末テスト	○	×	17	金	職員会議	○	×
18	土				18	土			
19	日				19	日			
20	月	1,2年生期末テスト	○	×	20	月		○	×
21	火		○	×	21	火	春分の日		
22	水	生徒集会	○	○	22	水		○	○
23	木	天皇誕生日			23	木		弁当	○
24	金		○	○	24	金	令和4年度修了式	弁当	○
25	土				25	土			
26	日				26	日			
27	月	3年生を送る会	○	×	27	月	一日入学	△	
28	火		○	○	28	火		△	
					29	水	離任式	×	
					30	木		△	
					31	金		△	

美術科の新しい先生

現在、産休の千葉知佳教諭の代替講師として、松川 翔先生にお越しいただき、全学年の美術の授業を受け持っています。松川先生は他の学校の美術の授業を受け持っていますので、本校での勤務は美術の授業のある日の美術の時間だけとなっています。



松川先生から感想を聞くと「志中生は明るくて、元気よく楽しそうに授業に取り組んでくれるのでとてもやりがいがあり、楽しくなります。美術室からの景色がとてもすばらしいので授業に生かしていきたいです。」と言っていました。

学校評議員会からコミュニティスクール（CS）へ

2月1日（水）に学校評議員会を開催しました。今年度は3名の皆様に学校評議員をお引き受けいただきました。この日も学校関係者という立場から学校運営、保護者の皆様や生徒たちからのアンケート結果等についてご意見をたくさんいただきました。

今後も保護者の皆様と学校評議員の皆様からいただいたご意見、ご提言をしっかりと受け止め、今後の学校運営に生かしてまいります。

さて、次年度から町内のすべての小・中学校では、この学校評議員会の制度がなくなり、学校運営協議会が設置されることになります。この組織は学校と保護者や地域の皆さんとともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることをねらっています。学校運営協議会（コミュニティスクール）では運営協議員が15名以内と人数も増えることになり、3つの小学校から人選された方々、志津川中学校で人選した方々で構成されます。これにより、校種間、地域の結び付きをより一層強くできる組織となり、様々な角度から学校運営に対しご意見をいただけるようになります。

次年度からのコミュニティスクールについてご承知おきくださいますようお願いいたします。

万が一に備えて

1月25、26日の脅迫文送り付けによる、下校手段の連絡、お迎え等にご理解とご協力をいただきまして、大変ありがとうございました。



今後も生徒の安全を第一に考え、対応してまいりますので、学校からのマチコミ連絡の有無と配信内容のご確認を行っていただきますようお願いいたします。

不審者が来たら

冬休み中の1月6日（金）に南三陸警察署の佐藤さんと鈴木さんにお越しいただき、職員で不審者対応訓練を行いました。



不審者につかまれたとき、刃物をもっていたときの対応、さすまたの使い方、退避の仕方などすぐに役立つ大切なことを教えていただきました。使う機会がないのが一番ですが、万が一の際は学んだことを生かし、生徒たちの命と自身の命を守ることができるよう、日々意識していきます。

工事を行っています

1月から校舎と松籜坂（登校坂）での工事が続いています。校舎では1階オープンスペースから体育館に向かう通路の出入り口にスロープを付ける工事と1階トイレ前の教室に多目的トイレを設置する工事を行っています。また、松籜坂では、老朽化した地中の高圧ケーブル（送電線）から13本の電柱を立て、高架による高圧ケーブルに切り替える工事を行っています。

ご承知おきくださいますようお願いいたします。